

**OPORTUNIDAD DE FRANQUICIAS
EN EL MUNDO DE LA LIMPIEZA INSTITUCIONAL**

La forma de comenzar a ser dueño de su propio negocio

Si está dispuesto en comenzar un negocio, que mejor que lo haga a través de un Líder Mundial en la creciente industria de Miles de Millones de dólares de facturación en el rubro de la Limpieza Comercial e Institucional.

Como propietario de una franquicia de **CleanNet** usted puede iniciar su negocio de limpieza, con una mínima inversión inicial.

CleanNet tiene oportunidades de franquicias a la medida del negocio que usted quiera emprender, de bajo costo inicial y con las facilidades de financiamiento necesarias.

*Mientras usted inicia correctamente su negocio **CleanNet** sigue invirtiendo para el logro de su éxito.*

Si es de su interés, en **CleanNet** podrá adquirir franquicias Sub Masters o franquicias Unitarias.

CleanNet Cleaning Concepts
Franquicia Sub Masters

Desde su casa matriz en Uruguay la División Franquicias de CleanNet LATIN AMERICA se orienta a la venta de Oficinas Regionales, también denominadas Franquicias Sub Masters. Estas unidades se distinguen por la facultad que poseen de vender Franquicias Unitarias, las cuales proveen los servicios de limpieza e higiene institucional a las organizaciones contratantes.

Con la adquisición de una Franquicia Sub Masters usted tendrá incorporado a su negocio una estructura orgánica compuesta de una Gerencia Comercial, una Gerencia Operativa y una Gerencia Administrativa.

I) Gerencia Comercial

Se encarga de coordinar los trabajos de marketing y ventas hacia potenciales clientes, dando seguimiento y promoviendo el cierre de contratos anuales de servicio.

II) Gerencia Operativa

Se encarga de capacitar a los nuevos franquiciados y apoya técnicamente a los que ya están operando. Es la memoria técnica de la Compañía y lleva el control de calidad de los servicios prestados por las Franquicias Unitarias.

III) Gerencia Administrativa

Entre sus principales actividades se encarga de dar todo el apoyo administrativo que la Compañía requiere. Gestión de Recursos Humanos, facturación, cobranza, gestión de compras y proveedores, son algunas de las funciones de esta Gerencia.

Elementos de apoyo:

A quienes adquieren los derechos de una Oficina Regional se les proporcionan los siguientes elementos de apoyo junto con el Programa de Entrenamiento:

-Inducción a CleanNet

-Características y normas para la instalación de la oficina Regional

-Guía para el Director General de la Organización que contiene:

Visión, Objetivos, Políticas, Perfil de puestos, Procedimientos de puestos, Procedimientos de ventas de contratos de limpieza, Procedimientos para venta de Franquicias Unitarias

CleanNet Cleaning Concepts

Franquicia Unitaria

Es un concepto sencillo utilizado en los principales mercados del mundo. CleanNet le instala una franquicia de servicio de limpieza institucional donde usted es quien opera el contrato.

Además CleanNet otorga a sus franquiciados un conjunto de elementos de apoyo, como ser:

Capacitación en aspectos técnicos y administrativos

Asignación de contratos con clientes

Apoyo en la contratación y capacitación de personal

Evaluación del nivel eficiencia

Aseguramiento de cobranza

Disposición de cartera de clientes para el crecimiento de su negocio

Gestión con proveedores de elementos y productos.